## DRONEN Z

ZEITUNG Voo. 1222

Geschafft! Insgesamt 53
Teilnehmer haben sich von
der internationalen Weinakademie Rust zum Weinakademiker ausbilden lassen. Auch zwei Winzer aus
Gols, Gregor Stiegelmar
und Anita Gsellmann,
konnten sich über eine Urkunde sowie das neu erworbene Wissen freuen.





Die zwei neuen Weinakademiker bei der Kreisverkehrlese



Anders als normal fand heuer die Lese der Bundesländer Ronde statt.

Normalerweise ist das ein Fest.

Chadlotte Tit

BVZ Woche 45/2020



GOLS | Die Weinakademie Rust hat wieder internationale WeinexpertInnen ausgebildet. 52 Damen und Herren aus 16 Nationen haben die Prüfungen zum Weinakademiker abgelegt, darunter auch eine Winzerin und ein Weinbauer aus dem Burgenland, beide kommen aus Gols. Die neuen Golser Weinakademiker sind Anita Gsellmann vom Weingut Gsellmann Am Goldberg und Gregor Stiegelmar vom Weingut Juris. Amtsleiter Dieter Horvath, Bürgermeister Hans Schrammel und Vize Kilian Brandstätter gratulierten! Foto: zVq